

# Document

## Strauss-Kahn : la croissance mondiale pourrait "s'approcher de zéro" en 2009 (19.02)

### **AP – 18.02.**

Le directeur du Fonds monétaire international (FMI) Dominique Strauss-Kahn affirme que la croissance mondiale pourrait "s'approcher de zéro" en 2009, chiffrant à "2.200 milliards" de dollars la quantité d'actifs toxiques dans les banques, dans "Les Echos" de jeudi.

"Nous avons arrêté notre dernière prévision à 0,5% pour la croissance mondiale avec une récession de l'ordre de 2% dans les pays avancés et les chiffres qui sont tombés depuis ne sont pas bons", rappelle M. Strauss-Kahn. "La prochaine prévision du FMI, dans trois mois, pourrait bien s'approcher de zéro".

Soulignant que la première évaluation des actifs toxiques dans les comptes des banques s'élevait à "1.000 milliards il y a un an", il a ajouté qu'elle se chiffrait à "2.200 milliards" de dollars en janvier dernier.

"Je pense que le début 2010 peut être le moment de retournement", poursuit le directeur du FMI, mais à "un certain nombre de conditions", expliquant notamment qu'il fallait "accélérer" les politiques de relance. DSK estime qu'il y a une "assez forte probabilité" pour que le sommet du G20, prévu le 2 avril à Londres, devienne "une sorte d'organe de gouvernance mondiale". "Mais il faut en corriger les défauts en l'élargissant à des pays africains et du Moyen-Orient. En terme de légitimité, le fait d'avoir les vingt plus gros PIB mondiaux ne suffit pas", ajoute-t-il.